Herausgeber und verantw. Redakteur Vorführung der neuen Bezinautomobilschiebeleiter der Wiener Feuerwehr. In Gegenwart des Bürgermeisters Seitz und des amtsführenden Stadtrates Automobil- und Schiebeleiter hat sich nicht nur aus Ersparnisrücksichman mit den bisherigen beitern nicht herankommen konnte, nunmehr auch verwendet, das mit besonderer Sorgfalt ausgewählt werden muß. Im völlig seiner Antrittsrede als Bürgermeister der Wiener Feuerwehr seine spezielihrer Ausrüstung bedeutet einen Schutz kostbaren Menschenlebens und so was Sie immer waren, unsere wachre tatkräftige Wiener Feuerwehr!"